

## Kreisbestenwettkämpfe

Am Donnerstag, dem 08.09. fanden auf unserem Sportplatz am Gymnasium die Kreismeisterschaften in der Leichtathletik mit 130 Teilnehmenden statt. In einem spannenden Dreikampf aus Sprint, Wurf und Sprung sowie einem anschließenden Staffellauf haben sich etwa 30 Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe 1 unserer Schule mit den besten Leichtathletinnen und -athleten des gesamten Kreises

gemessen und dabei sehr gut verkauft. Die Sportprofile der Q1 und der Q2 haben sich dabei als Wettkampfrichter\*innen aktiv in die Veranstaltung eingebracht und den gelungenen Vormittag erfolgreich mitgestaltet und organisiert.

